

Frauenfussball, 3. Liga,

Spielbericht

Datum: 22.09.2013

FC Kirchberg 2 – FFCRJ 2 Resultat 1 : 5 Halbzeitresultat 1 : 1

Bericht

keine Überraschung

Es schien eigentlich ein leichtes Los, das Spiel gegen den FC Kirchberg. Auf dem letzten Platz der Rangliste mit einem Torverhältnis von 26 : 4 schien das Team ein leichter Gegner zu sein. Da war es angezeigt, einmal ein neues System auszuprobieren und nur noch mit drei Spielerinnen zu verteidigen und dafür den Angriff zu verstärken.

Der FC Kirchberg kam überraschend stark aufs Feld, spielte forsch nach vorne. Standesgemäss schoss aber erstmal der FC Rapperswil-Jona ein Tor. Bereits nach sechs Minuten führte er nach einem Tor von RB.

Diese Führung wurde umgehend korrigiert. Lediglich vier Minuten später folgte der überraschende Ausgleich. Zu wenig energisch wurde vom FC Rapperswil-Jona eingegriffen. Einige Probleme mit dem geänderten Spielsystem gab es in der Verteidigung immer wieder. Vor allem bei Eckbällen konnte der Ball nur mit viel Mühe und öfter aus grosser Not aus der Gefahrenzone wegspediert werden.

Auf der anderen Seite kam die Angriffsformation durch schöne Passfolgen immer wieder zu Torchancen. Die Schüsse waren aber noch zu wenig präzise oder konnten von der Torhüterin gehalten werden.

Besser ins Spiel, nachdem in der Pause einige Korrekturen angebracht wurden, kam der FC Rapperswil-Jona. Nun klappte das Zusammenspiel zwischen den Linien besser, die Verteidigung stand stabiler. Und das führte dann auch gleich zur erneuten Führung.

SB schoss in der 53. Minute den FC Rapperswil-Jona nicht nur in Führung sondern damit auch gleich (temporär) an die Spitze der Tabelle.* RB doppelte in der 58. Minute nach.

Nach einer Balleroberung und einem präzisen Pass von SB vors Tor sicherte sie mit dem 1 : 3 den Sieg.

Beim FC Kirchberg war die Luft nun in jeder Beziehung etwas draussen und dies gab dem FC Rapperswil-Jona wiederum mehr Raum und Möglichkeiten. Die dann auch genutzt wurden. In der 77. Minute baute DS aus der Weite die Führung aus und vier Minuten später platzierte CR den Ball in der linken unteren Torecke, unerreichbar für die Torhüterin.

Nicht überraschend siegte der FC Rapperswil-Jona gegen den FC Kirchberg, auch wenn die drei Punkte schwerer erkämpft werden mussten als erwartet.